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 24376 Kappeln, 21.04.2022 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
anbei übersenden wir das 
 
Protokoll 
 
zur Jahreshauptversammlung des Verschönerungsvereins Kappeln e.V. 
am 07.04.2022 im Versammlungsraum der FFW Kappeln Innenstadt. 
 
Zu dieser Mitgliederversammlung hatte der Vorstand ordnungsgemäß schriftlich eingeladen. 
 
Der Vorsitzende, Herr Dieter Clausen, eröffnete um 19:00 Uhr die Versammlung und begrüßte die Mitglieder 
und anwesenden Gäste. Der Heringskönig konnte aus beruflichen / privaten Gründen leider nicht anwesend 
sein. Des Weiteren begrüßte der 1.Vorsitzende den Bürgermeister der Stadt Kappeln Herrn Stoll, den 
Bürgervorsteher Herrn Schulz, Herrn Hansen vom Touristikverein. 16 Mitglieder waren anwesend. Die 
Versammlung ist beschlussfähig. 
Anschließend wurde zur Tagesordnung übergegangen, welche die nachfolgenden Punkte enthielt: 
 
TOP 1. Begrüßung 
Siehe oben 
 
TOP 2. Bericht des 1. Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr. 
 
Der 1. Vorsitzende berichtet über das abgelaufene Geschäftsjahr. 
  
Durchgeführte Projekte in 2021: 
- Wir haben das KaWerk bei der Umsetzung der Alternativen Heringswette unterstützt. Viele Heringe wurden 
von der Bevölkerung bemalt. Die Teilnehmerzahl an der Heringswette war dann aber doch überschaubar. 
- Der Albatros wurde gereinigt und gestrichen. 
- Die  Einfassung von 2 Bildern an der Brückenunterführung wurde erneuert. 
- Der Stadtbrunnen wurde gründlich gereinigt und rechtzeitig zu Ostern in Betrieb genommen. 
- Der Bauhof hat wieder einen Zuschuss für Blumenzwiebeln erhalten 
- Die Bepflanzung der Blumenkübel am Gastliegehafen wurde teilweise erneuert. 
- Auf dem Spielplatz in Ellenberg wurde eine Vis a Vis-Bank aufgestellt. 
- Stromkästen in Olpenitz und am Südhafen wurden foliert. 
- Erste Gespräche zur Verschönerung des Dorfteiches in Mehlby wurden geführt. 

An dieser Stelle möchten wir uns beim Bauhof und bei der Stadt Kappeln für die Unterstützung und 
Zusammenarbeit bedanken. Nur so kann man etwas bewirken.  

Ziele für das kommende Jahr: 
- Rosenaktion ab sofort für Mitglieder (Meldung bei Uwe Frye ) 
- Folierung weiterer Stromkästen. 
- Stadtbrunnen reinigen und wieder herrichten (Vandalismus) 
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- Blumenzwiebeln für den Bauhof bezuschussen (siehe Brücke) 
- Tonne am Brückenkopf benötigt dringend eine Überholung. 
- Einige Ruhebänke sind zu verschönern. 
- Dorfteich in Mehlby wieder anschaulich herrichten. Einiges ist bereits passiert. Wir werden die 
Pumpenanschaffung mit max. 2.500,-- unterstützen. 
- Bouleplatz beim ASC, ggf. Belag herrichten. 
- Sollte es weitere Ideen unserer Mitglieder geben, bitten wir um Kontaktaufnahme mit dem Vorstand. 

TOP 3. Bericht des Kassenwartes 
Der Kassenwart gab den Kassenstand bekannt und berichtete über den ordnungsgemäßen Zustand der 
Kasse. Abschließend dankte auch der Kassenwart den beteiligten Firmen und Privatpersonen für Ihr 
Engagement und die eingegangenen Spenden, welche in diesem vergangenen Jahr wiederholt durch hohe 
Spendeneingänge das übliche Maß deutlich übertraf. Die Mitgliederzahl blieb nahezu konstant bei 177. 

TOP 4. Bericht der Kassenprüfer 
Herr Thomsen berichtete als Kassenprüfer über die vorangegangene Kassenprüfung. Kassenbestand und 
Belegführung wurden durch Ihn und Herrn Andresen überprüft und für gut befunden. Für die sehr ordentliche, 
mustergültige Belegführung sprach er dem Kassenwart seinen Dank aus und beantragte die Entlastung des 
Vorstandes. 

TOP 5. Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes 

Die Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 

TOP 6. Wahlen 
6.1 Wahl des 1. Vorsitzenden. Aufgrund entschuldigter Abwesenheit des 2. Vorsitzenden übernimmt der 
Schriftführer die Versammlung. 
Zum 1. Vorsitzenden wird Herr Dieter Clausen bei eigener Enthaltung einstimmig wiedergewählt. 
Anschließend übernimmt der 1. Vorsitzende wieder die Leitung der Versammlung. 
6.2 Wahl einer Kassenwartin, eines Beisitzer (in) und eines Kassenprüfers. 
Für den scheidenden Herrn Frye, wird Frau Rosemarie Grobe bei eigener Enthaltung einstimmig zur neuen 
Kassenwartin gewählt. Frau Itzke (2 Jahre)  wird zur Beisitzerin wiedergewählt. 
Für den scheidenden Herrn Andresen wird Herr Sander einstimmig zum Kassenprüfer (2 Jahre) gewählt. 
Der Vorstand heißt die neu gewählten herzlich Willkommen und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit. 

Nach den abgeschlossenen Wahlen bedankt sich der 1. Vorsitzende im Namen des gesamten Vorstandes 
mit einem kleinen Präsent für die leidenschaftliche und langjährige Zusammenarbeit mit unserem alten 
Schatzmeister, Herrn Uwe Frye. war ein prägendes Element des Verschönerungsverein Kappeln, dessen 
große hinterlassene Fußabdrücke nur schwer zu kompensieren sein werden. „Lieber Uwe, viele Großprojekte 
hast du initiiert und mit viel Leidenschaft und Engagement umgesetzt, hierunter im Wesentlichen der 
Kappelner Albatros am Brückenkopf. Der Vorstand hofft weiterhin auf dein Mitwirken, für und bei den Zielen 
des Verschönerungsvereins. Danke Uwe.“ 
 
TOP 7. Verschiedenes 
Der 1. Vorsitzende richtet sich mit der Frage nach einem Nachfolger und einer Nachfolgeplanung zur 
Befischung des Heringszaunes an den Bürgermeister. Die Verwaltung wird sich hierum kümmern. Des 
Weiteren erfragt der 1. Vorsitzende die Möglichkeit der kostenlosen Bereitstellung der alten Maschinenhalle 
für die Eröffnungsveranstaltung der Heringstage 2023. Nach Kenntnis des BM und BVS gibt es keine 
Vereinbarung für eine kostenlose Nutzung der alten Maschinenhalle für die Stadt. Der 1. Vorsitzende wird 
bezüglich einer Bereitstellung der Alten Maschinenhalle Kontakt mit dem Betreiber aufnehmen. 
Frau Siemen erfragt das weitere Vorgehen bezüglich der Durchführung der Heringstage. Der BM verweist 
hierzu auf eine öffentliche Sitzung des Sozialausschusses noch im April. Hier haben auch Bürger das Wort. 
WTK wird Möglichkeiten und Konzepte über eine Durchführung erläutern und das Gremium der Politik wird 
hierüber einen Beschluss fassen. 

Um  19:41 Uhr schließt der 1. Vorsitzende die Versammlung. 
 
 
i.A. Olaf Stefanides, Schriftführer 


